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子ども議会での提案で事業化されたものと全体から見た割合
子ども未来部子ども政策課

１．提案数、事業化数、事業化した割合（平成27年度（2015年度）～令和元年度（2019年度））

２．子ども議会での提案で事業化されたもの（抜粋）

令和元年度（2019年度）
提案（要旨） 事業化した内容
　養護学校を全館空調にしてほしい。 　国の交付金事業の採択を受け、2019年度3月補正予算において、

養護学校廊下空調設備整備工事費を計上しており、2020年度中に
整備工事を実施する予定。

　外国の方に宝塚市の良いところを知ってもらうために、外
国語のパンフレットや町中の案内表示を増やし、学校で外国
の先生に教えてもらう外国語の授業を増やしてほしい。

　2019年度中に、観光パンフレットをリニューアルし、日本語だけでな
く英語、中国語（繁体字・簡体字）、韓国語の冊子も併せて内容の充
実を図るほか、宝塚駅周辺における主要な観光案内板も多言語に
対応したものにリニューアルする。

平成３０年度（2018年度）
提案（要旨） 事業化した内容
　各小学校に１クラス分ほどタブレットを導入して、効率よく
授業で使用することを提案する。

　タブレットパソコンについて、予算を用意し、各学校、数台程度ずつ
2020年度から導入できるよう準備を進めている。

　小学校のトイレについて１、２年生のトイレは洋式を増やす
ことを提案する。

　2018年4月1日から2019年2月1日までの間に、17校の小中学校で
工事と修繕を行い、計113箇所洋式トイレを増設した。

平成２９年度（2017年度）
提案（要旨） 事業化した内容
　サマーフェスタなどのイベントで救命講習会を開催してほし
い。

　サマーフェスタ、消防ふれあい広場、こどもフェスタなどのイベント
開催時に応急手当の普及啓発コーナーを設け、ＡＥＤ体験や熱中症
の対応について広報した。

　ゴミステーションの古くなったネットを取り替えるように、広
報誌などで呼びかけることを提案する。

　広報たからづか2017年9月号に、防鳥ネット貸し出しに関する内容
の記事を掲載した。

平成２８年度（2016年度）
提案（要旨） 事業化した内容
　大野橋付近の雑木林の木を切って、見通しをよくしてほし
い。

　通学路の通行の支障となっている民有地の樹木については、土地
所有者に剪定を申し入れ、対応してもらった。

　宝塚市では自転車につける光るステッカーを無料で配布し
ているが、つけている人が少ないので、駐輪場などでもっと
配布してほしい。

　自転車の後輪カバーに貼り付ける反射シールを市の駐輪場で配布
した。

平成２７年度（2015年度）
提案（要旨） 事業化した内容
　ごみのぽい捨てを減らすために、見られている雰囲気を感
じるよう「目」のイラストを描いたポスターを作って貼ってほし
い。

　見られている雰囲気をつくる「目」のデザインのパネルを作成し、公
園や道路等に貼るなどして活用している。

　海外でも活躍しているサッカー界の岡崎選手を市で招い
て、講習会を開いてほしい。

　宝塚市出身で国内外で活躍しているスポーツ選手との交流事業と
して、プロフットサルプレイヤーの吉田輝選手とイタリアのプロ選手た
ちを招いてフットサル教室を行った。また2017年には岡崎慎司選手
を招いてイベントを実施した。

提案数 事業化数 事業化した割合
110 30 27.3%

提案数 事業化数 事業化した割合
17 3 17.6%

提案数 事業化数 事業化した割合
15 4 26.7%

提案数 事業化数 事業化した割合
26 5 19.2%

提案数 事業化数 事業化した割合
27 10 37.0%

提案数 事業化数 事業化した割合
25 8 32.0%


